

DJK'ler verlieren zuhause gegen Burgkunstadt

Andreas Niefnecker und Christian Niebler beste Eichstätter mit sehr guten 596 Holz

Eichstätt (rbm) Am siebten Spieltag in der Bayernliga empfingen die Mannen um Andreas Niefnecker den Tabellennachbarn Baur Burgkunstadt, verloren das Duell nach einem spannenden Kampf und bleiben durch das 2:6 nach Mannschaftspunkte bei 3360:3411 Holz zuhause weiter ohne Punktgewinn. Am Start traten Ferdinand Bleiziffer und Christian Niebler gegen Peter Thyroff und Johannes Parteymüller an. Bleiziffer hatte zu Beginn der Partie etwas Probleme und musste etwas abreißen lassen. In Folge kämpfte er sich zurück, musste sich jedoch schlussendlich mit 1,5:2,5 Satzpunkte bei 524:559 Holz geschlagen geben. Niebler lieferte sich anfangs ein packendes Duell, steigerte sich sehr ab der Hälfte und holte den wichtigen ersten Mannschaftspunkt mit 3:1 bei sehr guten 596:558. Im Mittelpaar betraten Christian Buchner und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Sebastian Krötter und Kestel Dieter die Bahnen. Buchner wurde zur Hälfte durch Jürgen Frey ersetzt und hatten im Zusammenschluss nach vier Durchgängen minimalst mit 2:2 SP bei 529:530 das Nachsehen. Niefnecker war von der ersten Kugel ab Herr der Lage und ließ selbst nach der Einwechslung von Harald Zapf zu keiner Zeit Zweifel über den Gewinn des Mannschaftspunktes mit 2:2 bei ebenfalls sehr guten 596:542 aufkommen. Erstmals in dieser Saison mit einem Plus starteten im Schlusspaar Michael Niefnecker und Stefan Spiegel gegen Patrick Kalb und Peter Zapf. Mindestziel der Domstädter war das Holen eines Mannschaftspunktes und die Verteidigung des Vorsprungs (+56 Holz), sodass die ersten Heimpunkte der Bayernliga-Saison eingefahren werden können. Schwerer getan als gesagt, denn beide Eichstätter erwischten nicht ihren besten Tag und mussten von Durchgang zu Durchgang schmerzvoll sehen, wie die Gäste sehr gut agierten und entfesselt auftraten. Bereits zur Hälfte schrumpfte das Polster gewaltig auf nur noch 21 Holz, ehe vorm Abschlussdurchgang durch die Satzpunkte (0:3 und 0,5:2,5) bereits nur noch maximal ein Unentschieden für die Blau-Weißen möglich gewesen wäre, hierzu mussten jedoch die Miesen von 35 Holz zurückgewonnen werden. Die beiden Altmühltaler versuchten nochmal all Mögliches, jedoch die beiden Schlussspieler aus Burgkunstadt ließen durch den Aufwind nichts mehr anbrennen, besiegelten die vierte Niederlage im vierten Bayernliga-Heimspiel für die Domstädter und erlegten gegen die Hausherren mit 1:3 bei 564:615 und mit 0,5:3,5 bei 551:607 Holz die beiden Tagesbestwerte auf der Eichstätter Bahn im Sportzentrum. Nach dieser erneuten Heimmiederlage rutscht die DJK auf den siebten Platz ab, können jedoch als bisher stärkste Auswärtsmannschaft in der Bayernliga am kommenden Samstag beim Absteiger aus der 2. Bundesliga und derzeitigem Tabellenzweiten BMW Landshut das Punktekonto wieder ausgleichen, um somit den Anschluss an das Mittelfeld nicht zu verlieren.



Christian Niebler holte im Startpaar den ersten Mannschaftspunkt mit sehr guten 596 Holz